

Oberliga Württemberg, 9. Runde vom 15.04.2012:

SK Schmiden/Cannstatt I - SF Deizisau 3 : 5

Niederlage zum Saisonabschluss

In der letzten Oberligarunde gegen Deizisau ging es für beide Teams nur noch um Tabellenplatz 2, die Stuttgarter Schachfreunde standen vorab als Aufsteiger in die 2. Bundesliga fest. Dennoch wurde an (fast) allen Brettern hart gekämpft, nur Mark Trachtmann einigte sich mit Valeri Bronznik nach wenigen Zügen auf ein Remis.

Vor der Zeitkontrolle im 40. Zug ging Deizisau vorentscheidend mit 4:2 in Führung: Christian Thoma und Markus Löhr wurden im Königsangriff besiegt und Peter Pflichthofer wurde seine Zeiteinteilung zum Verhängnis. Steffen Eisele, unser Topscorer in dieser Saison, konnte einen etwas glücklichen halben Zähler im Turmendspiel mit Minusbauer erreichen. Einen vollen Punkt steuerte Volker Scheeff durch einen überzeugenden Sieg mit den schwarzen Steinen bei.

Nach der Zeitkontrolle verwandelte Martin Krockenberger seinen Endspielvorteil zum Sieg, aber Thilo Kabisch musste sich am Spitzenbrett nach 6 Stunden Spielzeit geschlagen geben.

In der Endtabelle belegen wir damit den 4. Platz. In der nächsten Saison werden wir versuchen, in der Aufstiegsfrage ein Wörtchen mitzureden.

Markus Löhr